

Un estudio pone de manifiesto la escasa visibilidad de las mujeres científicas - Levante Castelló - 02/03/2019

Un estudio pone de manifiesto la escasa visibilidad de las mujeres científicas

► El profesor Pablo Francescutti presenta en la UJI el documento publicado por la Fundación Dr. Esteve

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La conferencia del profesor Pablo Francescutti de la Universidad Rey Juan Carlos, celebrada en la Universitat Jaume I (UJI), con motivo de la celebración del 8 de marzo, ha mostrado la escasa visibilidad de las mujeres científicas españolas. El programa promovido desde la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i) del Servicio de Comunicación y Publicaciones para el Día

Internacional de la mujer incluye esta ponencia para presentar un estudio publicado por la Fundación Dr. Esteve y la organización de entrevistas innovadoras y abiertas a la ciudadanía vía la red social Twitter a tres investigadoras del ámbito de la salud de la UJI, la próxima semana.

En la presentación de la sesión, que ha contado con el apoyo del Departamento de Ciencias de Comunicación de la UJI, han intervenido el vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Ferran Martínez, el responsable del Proyecto de Cultura Científica y Ciencia Ciudadana, Lluís Martínez y las periodistas y profesoras del Grado de Periodismo Bárbara Vi-

lluendas y María Josep Picó.

El profesor e investigador del Grupo de Estudios Avanzados de Comunicación (GEAC) Francescutti ha afirmado que si la presencia de las mujeres españolas en los laboratorios es inferior a la de los hombres «la de las científicas en los medios de comunicación es todavía inferior a la de sus colegas. En concreto, las mujeres representan el 39% de las plantillas del sistema nacional de I+D, mientras que en la prensa solo representan el 23,49 % de las fuentes expertas de las noticias sobre ciencia».

Similar desproporción se observa en otros parámetros de visibilidad, según ha argumentado Francescutti.